



ご予約は「インターネット24時間予約受付システム」が便利です！

- ①パソコンからは、ホームページ<http://www.dr-ueno.com> より予約ができます。
- ②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入り登録します。

①②いずれの方法でも、まず **system@dentamap.jp** を **指定受信許可に設定**しないと、こちらからの確認メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず **指定受信許可設定** を行ってから予約して下さい。

こんにちは、**院長の上野**です。皆さん、如何お過ごしですか？暦は7月、いよいよ夏本番で、これから2・3ヶ月は暑さとの戦いになりそうですね！また、子供たちは夏休みに入るし、お母さん方にとっては多忙な日々の連続となりそうです。超長期休暇は学生さんだけの空間であって、大人の社会になると無縁の事象です。振り返ってみると、子供の頃は長期休暇を、宿題・課題は別として、結構、毎日楽しんだ記憶があります。毎日、朝から晩まで真っ黒になるほど遊んで・・・しかし、今、この年になって、そんな長期休暇を与えられたら、果たして何をして過ごせばよいのか不安や戸惑いしかない・・・かな？1日2日でも、考えてしまうのに、長期となると・・・その点、子供達はすごい生物なんだな～・・・次から次へと時間を潰せるっていうか、足りないくらいに、色んなツール、引き出しを持っている・・・ある意味、見習わなければならないかも？やるべきことは山ほどあるんだから、ポーッとしないで、常に考え、がむしゃらに動く。それが足りてないんだな？？俺には・・・よし、ガンバろーっと！それでは今月もイキイキと元気に過ごしましょう！感謝感謝！！

こんにちは**上妻**です(^.^) 先日次男から「昨日から全身に発疹が出来かゆみがある」と言う電話が入り、今大坂で流行っている風疹ではないかと話し、直ぐに病院に行き診てもらおうように伝えました。結果が出るまで気がきではなく、もし風疹で高熱がある場合は仕事を休ませてもらい新幹線に飛び乗るつもりでした(;´Д`) やはり風疹でしたが、熱も高熱ではなく微妙に元気もあると言うので、大阪行きは様子みとなり、結局ひとりやかゆみと戦い風疹を乗り越え、私の出る幕はありませんでした(;´Д`) いくら流行りとはいえ、こんな流行に乗りたくてもいいのに・・・まあ大事に至らなくて良かったです(^.^)

こんにちは**倉岡**です(*^_^*) 先日、4年生になる息子と2人で出かけた時、息子は車の後部座席に乗り込みました！「あら？なんで後ろに乗るの？」「別に！気にしないでいいよ(^_^)」いやいや！気になります(*_*_) そういう年頃になるのは少し早い気がします(^.^;; 上妻さんの息子さんの話を聞くと、大きくなっても仲良しでうちもそうありたいと、いつも思います(*^_^*) 頑張ります☆

こんにちは、**小林**です(^o^) 久しぶりに家族みんなでお出かけしてきました(v^_^)♪ 阿蘇にあるCOUPLESという果物狩りが出来るところに行って、さくらんぼ狩りしてきました\(^o^)/ 少し小雨が降っていましたが、ビニールハウスの中だったので濡れずに収穫できました(*^▽^*) さくらんぼを取るときのポイントがあったり、無農薬で栽培してるものだったので、毛虫がいたりして結構大変でしたが楽しくとってきました(*^^*) 種類は三種類あって、佐藤錦とナポレオン、紅秀峰があり私的には、佐藤錦が一番おいしく感じました(〃ω〃) 年間を通して、ぶどう狩りやりんご狩りなどもあるみたいなのでみなさんも一度は家族や友達と行かれてみてはいかがでしょうかですか(*^▽^*)

こんにちは、**河村**です(^.^) 最近料理にはまっております！お弁当のおかずだったり、夕飯だったりします。料理の本を見ながら一生懸命作るので、美味しいって言ってもらえたときはすごく嬉しいです(*^▽^*) 作った甲斐があるってもんですね♪ 作る前の材料を考えたり、作っているとき、作ったあと全部が楽しいです(^.^) まだまだ作れないものが多く上達したいので、レパートリーを増やして頑張っていきたいです！

当院の新しいサービスとして、矯正専門医による矯正相談・治療を月に1回行うことにしました。また、ご要望が多かったので、完全限定予約制ですが、休日のホワイトニングの施術も考慮します。いずれも開催日が変わる場合もありますので、詳しくは当院受付までご連絡ください。

平成 25年 7月の診療日

休診・・・ 午後休診・・・

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			



他医院で1年間に施術されるホワイトニングの患者さんの数を1ヶ月でクリアするほど患者さんに愛される理由は、今までと比較して数倍も、色・艶が格段にアップし、痛みがないことに尽きると思います。**当院オンリーワンの「歯のホワイトブライティング」**を是非お勧めします。黄ばんだ歯なんて、NGです。相手への好印象や、アンチエイジングのためには、「**白く輝く美しい艶のある歯**」が絶対条件ということは周知の事実です！！皆さんも是非、当院の**ホワイトブライティング**を！！